



Audio: Valladolid Es Noticia 13.30H

La Consejería de Sanidad ha aprobado un gasto de 423.500 euros para licitar la redacción del proyecto básico y de ejecución, así como la dirección facultativa y la coordinación de seguridad y salud, de las obras de construcción del nuevo Centro de Salud Arturo Eyries y del Punto de Atención Continuada (PAC) del Área de Salud Valladolid Oeste (ASVAO). Este proyecto, con más de 3.100 m² útiles, es una de las actuaciones incluidas en el Plan de Inversiones Sociales Prioritarias 2021-2025 de la Junta de Castilla y León.

El Centro de Salud y de Especialidades Arturo Eyries alberga actualmente el equipo de Atención Primaria; así como una zona de consultas externas, la Unidad de Radiología y la Unidad de Fisioterapia del Hospital Universitario Río Hortega. En estas instalaciones está también la Inspección de Área de Valladolid Oeste, el PAC de Arturo Eyries y una base para la Unidad de Soporte Vital Básico de la zona sur de Valladolid.

Nos habla de todo ello el gerente de Atención Primaria del Área de Salud Valladolid Oeste, Elpidio García.

Apertura del programa y minuto 3.33:

<https://www.esradiocastillayleon.es/valladolid/programas/valladolid-es-noticia/audio?a=VG5WF16A2F2B>

